

Kodim 0705/Magelang Gerak Cepat Melaksanakan Pra TMMD Sengkuyung Tahap II

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.GO.WEB.ID

Jul 19, 2022 - 11:54



MAGELANG, – Anggota Kodim 0705/Magelang melaksanakan kegiatan Pra TMMD Sengkuyung tahap II th 2022 dengan rencana pekerjaan pengerasan jalan sepanjang 1,420 meter yang di tentukan di Desa Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Selasa 19/07/2022

Di sinilah rencana pembuatan akses jalan desa yang akan di perkeras menuju wilayah keramaian yaitu pasar dan pusat perkantoran. Dalam pelaksanaanya para anggota satuan Koramil jajaran Kodim 0705 Magelang beserta warga masyarakat satuan tekad dengan penuh semangat dalam pengerjaan Jalan penghubung antar desa yang ada di Wilayah Kecamatan Kajoran untuk segera terwujud.

Adapun Program TMMD Sengkuyung tahap II tahun 2022 kali ini, atas kerja sama antara Kodim 0705/Magelang melalui Koramil 21/Kajoran dengan Dispermades kabupaten Magelang serta staf teritorial kodim 0705/Magelang sebagai pengampu dalam pelaksanaan TNI membangun desa. Pada pelaksanaan Pra TMMD ditinjau langsung oleh Kadispermades Labaika Nugroho S, STP M, M beserta Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr (Han) beberapa waktu yang lalu.

Sementara Kepala Desa Krinjing Haryanto mengatakan, semoga dengan adanya pembuatan jalan ini, nantinya dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat desa Krinjing serta dapat meningkatkan perekonomian masyarakat akan semakin lancar dan cepat berkembang, karena di tempat tersebut dibangun jalan sepanjang 1,420 meter yg nantinya dpt digunakan oleh masyarakat setempat untuk aktivitas ke perkebunan maupun akses jalan ke pasar Kajoran

Di tempat yang lain Danramil 21/Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC menyampaikan, kegiatan Pra TMMD ini merupakan bukti implementasi kemandirian TNI dengan rakyat dan seluruh komponen masyarakat setempat bersama anggota TNI. Danramil mengharapkan pada pelaksanaan pra TMMD Sengkuyung tahap II th 2022 bisa berjalan sesuai harapan" tutup Danramil 21 Kajoran.

Pen: 0705/ Mgl